

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan berkatnya yang memberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah **“Uji Antibakteri Ekstrak Daun Pandan (*Pandanus amarylifolius*) Terhadap *Escherichia coli* ”** yang mana disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA beserta staf, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., Apt selaku Sekretaris Jurusan Biologi dan Ibu Dra. Melva Silitonga, MS selaku Ketua Program Studi Biologi Non Kependidikan. Terima kasih penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran selama penelitian dan penulisan skripsi ini. Kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada orang tua Ayahanda Misno dan Ibunda Suyatini serta Abang Dedi Handoko dan Kakak Ani Indrayanti yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materi kepada penulis selama penelitian dan penulisan skripsi ini. Saya juga berterima kasih kepada Bambang Yudha Wijaya, Lisna Marina Silaban, Nindi Syahputri Lubis dan Desvita Angraini yang selalu mendukung, memotivasi dan menyemangati penulis. Terima kasih penulis ucapkan kepada teman-teman Biologi Nondik B 2013 yang

memberikan semangat kepada penulis dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna memperbaiki skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2018

Penulis

Puspita Dewi

4132220011

THE
Character Building
UNIVERSITY